



BCG Newsletter

30 Mayo 2023



Estrellas del deporte

Enhorabuena al equipo amarillo y al equipo verde que ganaron las jornadas deportivas de EYFS y Primaria respectivamente. Han sido unos eventos estupendos y ha sido un placer ver a los padres aquí este año. Estos eventos siempre están muy bien organizados y me gustaría dar las gracias a todo el personal implicado. En la carrera del año que viene me pondré ropa deportiva para correr un poco más rápido.

Los viajes de colonias

Estos viajes han sido un verdadero éxito y es muy agradable escuchar las historias de los niños a su regreso. Los alumnos de Year 9 y 10 estuvieron en Roma, los de Year 5 en Mas Pinsach, los de Year 3 pasaron la noche bajo el mar en el acuario y los de Year 6 descubrieron Madrid. Todos estaban agotados cuando volvieron y todos caminaron mucho pero ¡qué recuerdos tan fantásticos tendrán siempre!

Hemos tomado nota de algunas cosas que se pueden mejorar para los próximos años, pero en general estos viajes bien organizados han sido muy bien recibidos. Por favor, echa un vistazo a las fotos en el boletín.

Exámenes

Después de 3 semanas muy ocupadas, los exámenes del IB han terminado, los GCSEs están en marcha y esta semana los alumnos de Year 10 y Year 12 están haciendo sus simulacros de exámenes de fin de curso en condiciones de examen en la sala de exámenes. Los niños de todo el colegio han estado haciendo las evaluaciones de fin de curso - ha sido genial ver a todos tomarse estos exámenes y pruebas muy en serio.

Graduación de Year 13

Nuestra primera promoción de IB y la más numerosa de Year 13 tendrá su cena de graduación este viernes por la noche. Espero poder compartir una actualización y fotos con ustedes en el próximo boletín. Estos estudiantes han trabajado muy duro durante muchos años y se merecen esta celebración, con sus padres y profesores.

Uniforme

La política de uniformes se ha actualizado y TODOS esperamos que los alumnos lleven el uniforme completo a partir de septiembre. Hay un descuento del 10% durante el mes de junio para ventas en la tienda física.

Próximos eventos en junio

El final de curso está lleno de eventos con conciertos de música, actuaciones de ballet, la Feria de Verano y mucho más. Recuerda consultar la App para padres para estar al día.

¡Disfruta del fin de semana largo!

Simon Mower
Principal

NOTICIAS DE INFANTIL Y PRIMARIA

Estimados padres y familias,

Estoy escribiendo el boletín de esta quincena sentada en el autobús de vuelta al colegio después del viaje de colonias de Year 5. Han sido unos días maravillosos, no sólo por el precioso entorno en el que nos hemos alojado, sino por tener el privilegio de ver a nuestros alumnos de Year 5 entre la naturaleza y el aire libre.

Realmente siento que he sido testigo de un hito importante, ya que todos y cada uno de los niños salieron de su zona de confort y probaron cosas por primera vez. Los paseos a caballo, la tirolina y los quads fueron lo más destacado. Los niños se organizaron muy bien y fueron fantásticos embajadores de BCG. Quiero dar las gracias a todos los alumnos de Year 5 por permitirme formar parte de algo tan especial.

Incluso con Year 3, Year 5 y Year 6 teniendo cada uno su viaje de colonias la semana anterior, ya estamos de vuelta a la rutina del colegio. Hubo una día especial de arte del Antiguo Benin en Year 4 y nuestras clases de Reception y Year 1 disfrutaron de sus salidas a la naturaleza.

Buen día a todos,

Miss Kelly Wakelin
Directora de Infantil y Primaria

Viaje de Reception Starfish y Little Fishes

¡Qué fantástica excursión hemos disfrutado la semana pasada!

Los niños exploraron las diferentes plantas aromáticas, aprendieron a cuidarlas y a plantar plantones con éxito, plantaron sus propias verduras en el huerto, hicieron un recorrido corriendo por el laberinto, disfrutaron de su comida campestre bajo la sombra de los árboles, decoraron y plantaron sus propias flores antes de disfrutar de un buen juego en su fabuloso parque. Esperamos que hayan disfrutado de las preciosas flores que se han traído a casa.

Ms Franckeiss





Viaje de Year 1 a La Granja

La semana pasada, Year 1 fue de excursión a La Granja y tuvimos una experiencia realmente mágica. Cuando llegamos, nos encontramos con nuestra guía personal, Yoli, en medio del bosque. Nos dijo que teníamos que ir a recoger unas piedras preciosas y coloridas. Aceptamos el reto.

Usando el poder mágico de la gran piedra púrpura brillante, desbloqueamos la puerta invisible del bosque con un hechizo mágico y fuimos al encuentro de la errante Reina de los Elfos, la señorita Lily. Nos dijo que los duendes traviesos le habían robado todos sus objetos especiales y que teníamos que recuperarlos: El Corazón de la Bondad, el Espejo del Valor y el Reloj de Arena de la Paciencia.

Para conseguir el Corazón de la Bondad, teníamos que caminar por una red muy alta en el aire y encontrarnos con nuestra amiga en el centro. Daba un poco de miedo, pero todos lo conseguimos. Para conseguir el Espejo del Valor, trabajamos en equipo para completar la carrera de obstáculos y mantenernos fuera del agua infestada de tiburones. Por último, ganamos el reloj de arena de la Paciencia quedándonos muy quietos y esperando a que los conejitos vinieran a comer hierba de nuestras manos. Después de recuperar los objetos robados para la Reina Azucena, los metimos en una bolsa y se transformaron mágicamente en gemas especiales que nos llevamos a casa para recordar nuestro día y lo fuertes y valientes que podemos llegar a ser.

Ms Kempner



Year 3 - Viaje al Acuario

En su primer viaje de estudios, los alumnos de Year 3 visitaron el Aquarium de Barcelona. Los niños recorrieron el acuario, aprendieron sobre las diferentes plantas y animales que hay en él y después disfrutaron de una deliciosa cena a base de pizza!

Fue un viaje muy especial porque dos niños cumplían años ese día y lo celebramos con una tarta. A continuación, participamos en una búsqueda del tesoro y aprendimos aún más datos curiosos, además de explorar diferentes objetos y probar una serie de retos y juegos.

Luego los niños se prepararon para dormir justo al lado del tanque de tiburones y se despertaron viendo las increíbles vistas de tiburones y peces nadando como si estuviéramos bajo el agua.

Todos los niños lo hicieron muy bien y se lo pasaron genial en su primer viaje de estudios: ¡bien hecho, Crustáceos!

Miss Baker y Miss Stevens





Colonias - Year 4 a Mas Bado

El miércoles 15 de mayo, nuestros niños de Year 4 llegaron al colegio súper emocionados, listos para emprender su primer residencial escolar y ¡no defraudó! ¡Tuvimos un viaje absolutamente increíble! Las instalaciones, los fantásticos monitores experimentados, comida saludable y deliciosa, el maravilloso entorno natural y las emocionantes actividades, contribuyeron a crear recuerdos mágicos. Para nosotros, los profesores, ha sido un auténtico placer pasar estos 3 días con los niños. ¡Verlos trabajar juntos, probar nuevas actividades, correr riesgos, mostrar independencia y, sobre todo, pasar tanto tiempo al aire libre ha sido maravilloso! Los niños han estado muy activos desde carreras por el bosque antes del desayuno (¡debido a un pequeño error del profesor que los despertó una hora antes el día 2!), futbolín humano, cuerdas altas, quads, tiro con arco y mucho más. Hemos visto que se forman nuevas amistades y que los niños muestran resiliencia y paciencia. También nos ha impresionado mucho cómo los niños se han apoyado mutuamente de diferentes maneras y su madurez. Bien hecho y gracias, Year 4 por un primer viaje muy feliz y exitoso.

Ms Pilcher



Mas Pinsach 2023 - ¡Todos los alumnos de Year 5 se lo pasaron en grande!

¡Oh mi quad! Hemos pasado unos días divertidísimos en las montañas de Girona. Estar lejos de la tecnología permitió a los niños recargar las pilas y aprovechar su interés por el aire libre. Centrándonos en las habilidades de trabajo en equipo y probando actividades nuevas y emocionantes, pudimos despertar el interés de los niños. La búsqueda del tesoro les pareció super sencilla, pero cuando llegó el momento de montar a caballo, muchos de los niños se mostraron indecisos. “¿Montar o no montar?”, se preguntaban. La valentía continuó en cada nueva actividad y, a pesar de los temores, pudimos enganchar a todos los niños a la tirolina por el bosque. Explorar nuevas alturas dejó a los niños con ganas de más. Más tarde, los niños probaron suerte en el tiro con arco, con la precisión de Alex y Victoria. Al salir el sol el segundo día, los niños propusieron saltar a la piscina, y cuando los profesores se unieron a ellos, ¡se dieron un buen chapuzón! La comida era fresca y sana, así que ninguno pasó hambre. Para asegurarse de que no nos quedáramos dormidos y perdiéramos el autobús el último día, el centro tuvo la amabilidad de despertar a los niños con un simulacro de incendio a las 07:30 de la mañana, ¡Mr. Sales tuvo el tiempo justo de quitarse la mascarilla!

Hablando más en serio, me gustaría dar las gracias a Ms. Marta, a Mr. Sales y a Ms. Wakelin por haberme apoyado en el viaje y por no haber mostrado más que cariño y apoyo a todos los niños de Year 5. Con tanto que hacer y tantas nuevas experiencias maravillosas cerca, Girona es definitivamente un lugar que visitaremos con los niños del BCG en el futuro

Mrs Baron



NOTICIAS DE SECUNDARIA

Este es el penúltimo boletín del año y, a medida que nos adentramos en las últimas semanas del trimestre, nos esperan muchas y variadas actividades, graduaciones, conciertos y otros eventos importantes de la vida escolar. Ha sido un año bien aprovechado.

La Feria de Verano de BCG se celebrará el sábado 17 de junio. Promete haber muchos shows artísticos, junto con música en directo, comida deliciosa y entretenimiento. Por favor, apoyen este evento comunitario fundamental en el calendario escolar.

Exámenes

Mientras tanto, me complace informarles de que ya hemos superado la mitad del número total de sesiones de GCSE. Esta semana tendrá lugar el primer simulacro de examen para los alumnos de Year 10 y 12. En consonancia con el semestre en el Reino Unido, no hay exámenes de GCSE programados para esta semana. En su lugar, estamos tratando de dar una experiencia lo más realista posible a los grupos de cada curso que se presentarán a sus exámenes el próximo año en el Pabellón de Deportes.

Viajes

Los alumnos de Year 9 y Year 10 se lo pasaron muy bien en el reciente viaje a Roma. Visitaron muchos lugares históricos, que sin duda perdurarán en su memoria. Los alumnos de Year 12 viajarán a Londres (la ciudad natal de algunos de nosotros) a finales de la semana que viene. Otro acontecimiento destacado fue el exitoso Día del Océano de la semana pasada, en el que los alumnos de KS3 fueron al parque de ocio de Sitges y pasaron la segunda mitad del día limpiando playas, ¡Se lo pasaron en grande! Estoy encantado de ver que seguimos utilizando nuestro entorno único para garantizar que los alumnos puedan disfrutar de las instalaciones tanto en el colegio como en la playa.

Algunos recordatorios

Asegúrense de que los alumnos lleven casco al colegio si traen sus bicicletas o patinetes. También deben asegurarlos bien. Por favor, comprueben los objetos perdidos, ya que hay muchas prendas de uniforme que no han sido reclamadas.

Mr Ruddin



Desafío de matemáticas UKMT

El mes pasado nuestros alumnos participaron en el último UKMT Maths Challenge del año. Esta vez fue el turno de los matemáticos de Year 7 y Year 8 que participaron en el Junior Challenge y los resultados fueron espectaculares. Más de la mitad de los que participaron lograron suficientes puntos para ganar una de las medallas, y su rendimiento global fue de 11 medallas de bronce, 4 medallas de plata y 2 medallas de oro.

La lista de medallistas es demasiado larga para publicar todos los nombres, pero debemos hacer una mención especial a nuestras dos “chicas de oro” que lograron el máximo galardón: Helene (Year 7) y Victoria (Year 8).

Estamos increíblemente orgullosos de todos nuestros jóvenes matemáticos que salieron de su zona de confort para enfrentarse a esta competición tan exigente. El futuro de las matemáticas en BCG parece muy prometedor.

Muchas gracias,

Mr Lester





Premio Internacional de Plata del Duque de Edimburgo

El miércoles 24 de mayo, nuestro grupo de cuatro participantes del Premio Internacional Duque de Edimburgo de Plata completó su última expedición de práctica y el entrenamiento necesario para la sección de kayak de su expedición. Julian, Augusto, Marsal y Yuvgen disfrutaron de un agradable paseo, con el equipo pertinente, por la playa de Gava Mar, y desde allí se dirigieron al Canal Olímpico, donde tuvieron una sesión de una hora en el agua. Realizamos diferentes actividades para poner a prueba la capacidad de los participantes para navegar en kayak, su fuerza al nadar y sus habilidades de trabajo en equipo, y fue fantástico ver que todos estaban preparados y listos para su viaje de clasificación.



¿Por qué era necesaria una práctica de kayak? Bueno, parte de su segundo día de viaje en su expedición de clasificación será realizado en kayak en el mar. De hecho, mientras leen esto, nuestro grupo de plata del Premio Internacional Duque de Edimburgo está a más de la mitad de su expedición de clasificación de tres días. Esta es la última expedición de este año escolar, ¡y es justo terminar con un desafío! Habrán completado un día de caminata desde Garraf hasta Sitges, una noche de acampada, y luego un segundo día con una caminata más corta seguida de un tramo recorrido en kayak de mar. Todavía les queda una noche de acampada y un último día de caminata hasta Vilanova. Espero que os unáis a mí en desearles toda la suerte del mundo para el resto de la expedición. ¡Qué manera tan maravillosa de terminar su viaje escolar!

La inscripción para el Premio Internacional del Duque de Edimburgo sigue abierta para los alumnos de Year 10. Si desea inscribir a su hijo, puede hacerlo a través del Sistema de Reservas Escolares.

Ms Lane

Educación Física - Tiempo de playa en junio

Nos gustaría recordar a los alumnos de Year 7 a Year 10 que en el mes de junio, todas las clases de Educación Física tendrán lugar en la playa. Llevaremos una serie de equipos a Gavà Mar y disfrutaremos del deporte bajo el sol. Se recomienda llevar gorro, botella de agua y protector solar, así como ropa de baño, una toalla y una bolsa de plástico para guardar la ropa mojada después de la sesión. Todos los alumnos volverán al colegio para la salida normal de las 16.30.

Ms Bell

NOTICIAS DE ENRIQUECIMIENTO

Noticias de enriquecimiento - Viajes

Han sido unas semanas muy ajetreadas y emocionantes en el Departamento de Enriquecimiento de BCG. Los alumnos de Year 9 y Year 10 se lo pasaron genial en Roma, los de Year 6 tuvieron un viaje maravilloso a Madrid, los de Year 4 a Mas Bado y los de Year 5 a Mas Pinsach. Nuestros alumnos de Year 3 también disfrutaron de su increíble fiesta de pijamas anual en el acuario. Dentro de unos días, nuestros alumnos de Year 12 viajarán a Londres y los de Year 7 a Normandía. Los alumnos de secundaria que no asisten a las colonias este año, tuvieron su día de diversión el pasado miércoles en Ocio Adventure y luego en la playa, donde se divirtieron mucho convirtiendo a Linus en una sirena de arena.

El personal de los viajes hasta ahora han informado de que el comportamiento de nuestros estudiantes fue, en su mayor parte, ejemplar. Enhorabuena a nuestros alumnos del BCG por ser excelentes embajadores del colegio y de su espíritu. Moniek y yo queremos agradecer sinceramente al personal que acompañó y acompañará los próximos viajes este año. Somos conscientes de que se trata de una experiencia estresante, desafiante y agotadora, aunque gratificante, cuando se tiene tanto la responsabilidad de los alumnos como el privilegio de conocerlos fuera de nuestro entorno escolar. Gracias, gracias y gracias de nuevo, por su energía y por asegurar que nuestros niños tengan recuerdos que durarán toda la vida.

El plan del viaje para 2023-2024 ya está en marcha y parece que estaremos descubriendo la cultura y los entornos locales. Por favor, únase a nosotros para obtener más información el jueves 8 de junio a las 09.00 en el auditorio.

Noticias de enriquecimiento - ECAP

Nuestro programa ECAP del trimestre 3 finaliza el jueves 15 de junio. El programa para el próximo año está en marcha y se compartirá en breve. La inscripción se abrirá el lunes 19 de junio y permanecerá abierta hasta el 1 de septiembre de 2023. También modificaremos el proceso de inscripción. A partir del próximo curso, si te inscribes en un club, tu plaza pasará automáticamente al curso siguiente. Esto evitará los recordatorios de inscripción trimestrales. Se enviará más información a las familias cuando abramos el proceso de inscripción.

Ms Bell



UN VISTAZO A NUESTRAS SEMANAS



UN VISTAZO A NUESTRAS SEMANAS



UN VISTAZO A NUESTRAS SEMANAS



UN VISTAZO A NUESTRAS SEMANAS

